平成29年5月26日

神原中学校小中一貫教育グループ

2号

小中一貫だより



壺屋小の神中登校日が実施されました。朝のオリエンテーションから始まり図書館・音楽・家庭科・社会の学習をしました。「チャイムの音が小学校と違う!」と違いをすぐに発見!「学校の中が広くて、教室がたくさんある。」「土足で入れるところがある。」「オリエンテーションの学校めぐりは、体育で先輩がダンスをしていたのがみれた。」など校舎巡りも興味津々でした。

2校時の図書館教育では「中学校の図書館は広くて厚い本がたくさんあって、今度来るのが楽しみ。もっと長く図書館にいたかったな。」との声も。3校時の音楽ではいろいろなテーマの元、リズムと言葉をあわせて作曲して、ボディーパーカッションで音を表現しました。「音楽は、自分のリズムが作れた。」と話してくれました。

4 校時の家庭科は「5年生の家庭科の時に習った玉結びや、玉どめが上手にできるようになった。」と大多数の生徒が「家庭科の時間が楽しかった!」との声が寄せられました。お楽しみの給食のタコライスは「おいしい!」と笑顔が見られました。社会の時間は世界の人々の暮らしを楽しみながら学習をしました。

神中登校日・壺屋小学校



中学校で朝のあいさつ運動



小学校と中学校の違いをたくさ ん見つけてみよう!



保健室〜職員室まえにて ここも土足でいいみたい。



中学生は一年間に一人120冊 も本を読んでいます。



音楽のリズムづくり♪未来の作 曲家になれそう**贝**亅♪



刺しゅうで魚を作ります。玉結 び上手にできるようになりました!

数学教室を一生懸命 清掃してくれて、くしがました。 きされました。 うごだりではます。 がありでで、 がありてください。





